La salud es primero

Anita, Carlos y Jessica son tres amigos que se reúnen en el parque para conversar. Hoy Carlos llega tarde.

Pucha Carlos, ya nos estábamos haciendo piedras esperándote.



En el colegio nos explicaron que lo más importante para no enfermarse de zika es evitar que haya zancudos.

Pucha ustedes, disculpen que llegue tarde. Pero es que a mi mamá le pegó el zika y me tocó ayudarla con las cosas de la casa. Sí, en mi casa hemos comenzado por asear bien la pila.

maceteras del patio.



Los zancudos ponen sus huevos en aquellos lugares donde hay agua



estancada.

Con razón mi máma me pidió revisar las

Además hay que asear el patio y recoger todos las cosas que puedan llenarse de agua y formar criaderos de zancudos.

Y chapear para dejar limpio y bonito.

En cuanto llegue a la casa me pongo las pilas, voy a revisar que no hayan criaderos de zancudos para que nadie más se enferme.



Sí ustedes, hay que eliminar los criaderos de zancudos.





























